

Argentina partió de gira hacia México

El Equipo Nacional Masculino Mayor comenzó una gira preparatoria por tierras aztecas, como preparación para el XIV Campeonato Mundial WBSC de Saskatoon y los Juegos Panamericanos de Toronto 2015.



26 de abril de 2015 (*Comunicación CAS*).- El Equipo Nacional Masculino Mayor partió anoche hacia México para afrontar su gira preparatoria de cara a los dos compromisos más importantes de la categoría: el XIV Campeonato Mundial WBSC de Saskatoon y los Juegos Panamericanos de Toronto 2015, ambos a disputarse en los próximos dos meses.

La gira, que cuenta con el apoyo del Ente Nacional de Alto Rendimiento Deportivo (ENARD), iniciará en la ciudad de Monterrey, con partidos amistosos ante equipos locales y la Selección de Venezuela. Los días 28 y 29 el equipo se instalará en la ciudad de Victoria, en el Estado de Tamaulipas, donde afrontará seis juegos ante Venezuela, México y un seleccionado local.

Finalmente, entre el 30 de abril y el 6 de mayo, nuestro equipo visitará la ciudad de Saltillo, Estado de Coahuila, para disputar la Copa las Américas CONPASA, en donde se enfrentará con los seleccionados de México, República Dominicana, Venezuela (todos ellos participarán del Mundial de Saskatoon, y serán rivales argentinos en Toronto) y dos combinados locales.

El plantel argentino en esta oportunidad lo componen:

Brandauer, Juan – Bahía Blanca
Cáceres, Mauricio – Bahía Blanca
Carril, Facundo – Paraná
Carril, Nicolás – Paraná
Eder, Federico – Paraná
Gervasutti, Sebastián – Paraná
Godoy, Gustavo – Paraná
Godoy, Manuel – Paraná
Godoy, Román – Paraná
Latasa, Leonardo – Buenos Aires
Malarczuk, Ladislao – Paraná
Malatesta, Marcelo – Paraná
Mata Carabajal, Huemul – La Pampa
Mata Carabajal, Lucas – La Pampa
Mayoral, Mariano – La Pampa
Migliavacca, Teo – Paraná
Montero, Mariano – Paraná
Montero, Maximiliano – Paraná
Montero, Pablo – Paraná
Motroni, Bruno – Paraná
Ojeda, Gonzalo – Paraná
Petric, Fernando – Paraná
Potolicchio, Juan – Paraná
Zara, Juan – Bahía Blanca

El Cuerpo Técnico lo encabeza Julio Gamarci como Head Coach, acompañado por los coaches Andrés Gamarci, Kevin Bolzán, Alberto Guerrinieri y Michael Stapleton; el scouter es Nicolás Jiménez y el Jefe de Equipo Javier Martínez.

El XIV Campeonato Mundial WBSC se jugará en Saskatoon, Canadá, del 26 de junio al 5 de julio, mientras que la competencia de Softbol Masculino de los Juegos Panamericanos de Toronto se desarrollará entre el 12 y el 18 de julio.

